



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE Y'S MEN'S CLUB OF OSAKA -
c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
Dojima Grand Bldg., 1-5-17
Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN
PHONE (06)344-1717

CENTENNIAL



DECEMBER, 1987 V - 6

1987 ~ 1988 THEME

IP 互いに助けあおう	SUPPORT ONE ANOTHER
RD 青年と共に働くワイズ	HAND IN HAND WITH YOUTH
DG 新しい出発にむかって	TAKE PART IN A NEW START!
CP 味わおう、みんなで働く喜びを！	ENJOY WORKING TOGETHER!

EMPHASIS THIS MONTH : JAPAN ... IBC/YEEPの月★YEEPは世界のワイズメンファミリーが彼らの子弟を交換する事業。もっと多くの海外の若い人を日本が引き受けたいものです。

Thought for the Month

And the angel said to them, "Be not afraid...for to you is born this day in the city of David a Savior, who is the Messiah the Lord. You will find a babe wrapped in swaddling cloths and lying in a manger." And suddenly there was with the angel a multitude of the heavenly host praising God and saying "Glory to God in the highest, and on earth peace among men with whom he is pleased."

The Gospel according to Luke 2:10-14

天使は言った。「恐れるな。…今日ダビデの町で、あなたのために救い主がお生れになった。この方こそ主メシアである。あなたがたは、布にくるまって飼い葉桶の中に寝ている乳飲み子を見つけるであろう。…」すると突然、この天使に天の大軍が加わり、神を賛美して言った。

「いと高きところには栄光、神にあれ、地には平和、御心にかなう人にあれ。」

ルカによる福音書2章10-14

今月の聖句に寄せて

イエスの誕誕は、地上の出来事として見ると、ほんの小さいものだった。夜通し羊の群の番をしていた、いやしい羊飼い達に天使が近付いて主の栄光が周りを照らしたといわれる。彼らはびっくりし恐れたが、正直な人々だったので、田舎の村の中の貧しい宿屋の庭にある馬小屋の中の飼葉桶の中にみどり子を見つけてこれを押した。天使の賛美の言葉はきわめてうるわしく莊重なひびきがあったにちがいない。しかし地には平和とい

うとき、今の日本、今の世界を見て真正の平和がどこにあるだろうか。今は戦争の足音さえ聞こえ始めている時である。罪から解放されない今の人類の余りのみじめさよ。このとき神は最愛の独り子を我らの中に下し給うた。いま我々はもう一度この天使の妙音に耳をかたむけ、救いの主なるイエスの降誕を心静かに迎えなければならない。

鈴木謙介

Statistics(統計)

会員数	35名	ニコニコ献金	
第1例会会員出席者	16名	11月	17,000円
第2例会会員出席者	10名		
マークアップ	2名	B.F.	切手 現金
出席率	51.4%	11月	4,000pt 67,360pt
		累計	16,000pt 75,000pt
ゲスト&ビジター	4名		
メネット	3名	EMC ファンド	11月累計
コメット	0名		365,767円

★10月出席率訂正 横山豊君タイペイアルファクラブでマークアップ。訂正後出席率 60%

12月例会当番 IBC・YEEPの月

第3班：眞鍋、藤井、谷川、浦野、桂、三浦の皆さん

第1例会：12月16日（水）PM 6:30~8:30

場所：大阪クリスチャンセンター

大阪市東区玉造2丁目26-47 (TEL 06-762-7701)

第2例会：12月23日（水）PM 6:30~8:30★P.3をご参照下さい

場所：レストラン“自立平和”(TEL 06-345-8818)

▼PM 6:30にYMCA国際・奉仕センターに集合し、一緒に参ります。

・11月の切手提供者一掛江、黒田、鈴木、杉浦、田中、谷川、平田、松添、三浦、山村、山田、横山、松本、森の皆さん

IBC・YEEPの月
12月第1例会プログラム
-X'mas Family Party-

日時 1987年12月16日（水）PM 6:30～8:30
 場所 大阪クリスチャンセンター
 大阪市東区玉造2丁目26-47
 (TEL 06-762-7701)
 会費 メン・メネット 5000円、コメット 3000円
 (1000円程度のプレゼントを御用意下さい)

第1部 聖書とクリスマスキャロルによる
 キャンドルサービス

司会 藤井メネット
 奏楽 谷川メネット

第2部 例会・Party

司会 真嶋メネット

1. 開会 会長
2. ワイズソング 一同
3. ゲスト紹介 会長
4. 会食
5. お誕生日祝い
6. 役員会、委員会報告、YMCAニュース
7. ビンゴゲーム&プレゼント
8. 閉会 会長

例会当番（第3班：真嶋、藤井、谷川、浦野、桂、三浦の皆さん）準備、後片付け等ご協力お願いします。

HAPPY BIRTHDAY

堀 利満 12. 2	瀬戸 慶子メネット 12. 15
黒田 敏之 12. 2	小林 幸子メネット 12. 17
杉本恭之助 12. 6	中村 隆幸 12. 26
上月 英子 12. 13	

会長メッセージ

MERRY X'MAS

杉本恭之助

皆さんお元気でクリスマスを迎えたこと、お喜び申し上げます。ところで今年のクリスマス例会の進行は、メネットの方々にお願いすることになりました。それこそ名実共に家族ぐるみの楽しいファミリークリスマスと言う訳です。大いにFELLOWSHIPを深め合いエンジョイしたいと思います。

さて今月はIBC強化月間となっています。IBC提携のあり方について一歩掘り下げて行こうと言う今年度の方針に沿って、IBC事業委員の方々のお骨折りで、ハワイ・ヌアスクラブとクラブベルの交換を実現させることができました。今後両クラブの例会での点鐘毎にIBCの友情を確かめ合うことができるでしょう。なお同ヌアスクラブ及び香港ボヒニアクラブとのIBCトライアングル提携については、先般谷川寛君がボヒニアクラブのベギー・シャム会長を訪ね、来年の京都国際大会で締結式を取り行うことを確認し合いました。とにかくIBC活動がいいよ活気を帯びて来ました。まことに喜ばしい限りです。

月日の経つもの早いもので、今月で早くも当年度前半折返し時点を迎えることになります。過ぐる6ヶ月間を顧みて、各役員、事業委員の方々にはすばらしいお働きをいただき、又メンバー、メネットの方々にも大変ご協力をいたして心から感謝申し上げます。特に三浦・湯浅両君の新入会は、まさに戦力増強につながり頼もしい限りです。今後大いに新風を吹き込んでいたくよう期待したいと思います。

たゞ、残念なことには出席率の点で課題が残っております。目標80%をクリアーできたのは5周年記念例会の9月度だけで一寸さみしい気がします。もう一度原点に戻って、“出席第一”を再確認し、とにかくクリスマス例会は100%出席を果たして前半の平均出席率を底上げすると共に、後半へのハズミにしたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

11月第1例会報告

田中穰二

の世界の核保有量、核の威力の大きさなどデータにもとづいて話され、核廃絶は国家間では難しく、ワイズやYMCAのような非政府機関の働きが極めて大事な時期にあると結ばれ、感銘を与えました(*). また、今月は湯浅充章さんの入会式があり有力メンバーを邀えて心強いかぎりです。（*例会時配布資料「被爆の体験と核時代の現況」を挟み込んでいます。ご参照下さい。）



核について語る松岡司祭



入会式の湯浅君



HAPPY BIRTHDAY!

IBC WORLD NETWORK

香港ボヒニア・クラブ訪問

谷川 寛

私どもの銀行の上級職研修セミナーが香港がありました。最近の株の大暴落にもみられるごとく、世界の金融市場は、東京市場を含めて非常にVOLATILEになって来ており、不安ムードを増しています。



香港ボヒニア・クラブのメンバーとの昼食。
右から二人目の女性がP.SHUM会長



香港ボヒニア・クラブの8周年記念行事
(1978年チャーター)

そこでアジア、豪州、NZの幹部を集めて資本市場を中心とした金融商品の研修セミナーとなりました。朝の8時から夜10時まで、文字通りカンズメのセミナーが三日間続きました。すべて英語であり、私の頭脳コンピューターも日本語でプログラムされている為に、夜になるとオバーヒートして、英語でうまく機能しないほどでした。

やっとセミナーが終り、帰国する当日の昼に私たちのブザー・ボヒニアの会長PEGGY SHUMさんと連絡がとれ、昼食に招待してもらいました。香港の現在のD.GのTONY CHAN(香港クラブ、東京クラブのブザー)も参加してくれました。詳しくは例会で報告しますが、来年の京都の国際大会には是非多くのメンバーと参加したいこと、例のセンティナル、ハワイのヌアヌ、そして香港ボヒニアとのトライアングルは大賛成で実現したいこと、そのトライアングル調印式を京都の国際大会の時、やりたいこと等々を話し合いました。来年1月31日に再度香港の9クラブ合同で、チャリティ・バザーをやるそうです。私たちにも、前回同様是非参加してほしいと言っていました。

ボヒニアクラブの会員数は30名ですが、現在の香港のおかれている状況から、メンバー数は決して増加しないそうです。中

国への返還を前にして、ボヒニアのメンバーになっているような人々はいずれもインテリで、お金持ちが多く、中国への領土返還を大変不安に思っています。中国は現状を約束はしていても、香港のインテリは決してこれを信用しておらず、皆んな真剣に国外脱出を考えています。ボヒニアの前会長WINNIE LAN FUNGもその一人で、すでに米国に移住、ニューヨークに住んで、今生活の立て直しを計っています。

ボヒニアの会長からセンティナルの皆様によろしくとの事でした。また詳しくは例会で報告しましょう。

YMCAニュース

△留学生支援バザー盛会に終了

今年のバザーには大阪YMCA日本語学科の留学生の他、大阪外大の留学生など多数が会場を訪れ、市価より安い品物を買っていました。

△ファミリー国際クリスマス

日時 12月15日(火) 6:30~8:30PM

会場 大阪YMCA会館

プログラム 第1部 音楽礼拝

第2部 祝会

グラハムファミリーの音楽、世界各地の手料理を味わいながら、歌やゲームを楽しみましょう。

△クリスマス献金にご協力ください

地域社会奉仕活動と国際協力奉仕活動のために、国際・社会奉仕センターでは、特に私費留学生への支援活動(奨学生、交流キャンプなど)のために皆さま方の献金が使われます。

YMCA国際・社会奉仕センター

眞鶴 克成 TEL344-1717

'88 京都国際大会に向けて

京都国際大会には世界各国から大勢のワイスメンが集います。わが、センティナルワイスのブザークラブからも、国際大会参加の意向が伝えられております。大会会場での交わりと、ホームステイによる、より親密なコミュニケーションを。今から心に留めておいて下さい。

京都国際大会: 1988年7月27日(水)~30日(土)

於: 京都国際会館・都ホテル

12月第2例会のお知らせ

日時: 12月23日(水) PM 6:30~8:30

場所: レストラン“自立平和”(TEL06-345-8818)

午後6:30にYMCA国際・社会奉仕センターに集合し、一緒に参ります。(時間厳守)

費用: 実費

今年最後の例会になります。できるだけ多くの方、ご参加下さい。申込は、杉本、掛江、眞鶴まで。

メネット便り

人生・彩り

中村 幸枝

「無から有を産む女性は男性より完成された人間である。」二十代初めの頃、いつも難しい顔をした老教授からこの言葉を聞いた。この言葉は当日の授業に全く関係なかったと思うが、この素敵なお一行を綺麗なレースペーパーに包んで、一人そっと胸深く仕舞ったのを今も覚えている。

結婚して五年。無から有を産んだ私は、街で銀杏の葉を拾い集める二人の子と遊びながら、人の妻となり母となっている事実の不思議を感じている。小さな尊い命を世に送り出した者の責任として、戦争や飢えのない平和な生活の維持こそ努力しなければならないことや、忙しい忙しいの積み重ねが人生であることとも解ってきた。

「日常」に意義を見い出さなかったら、あとどれだけの夢が、希望が、楽しみが残されているというのだろうか。

やっと来春から幼稚園に通うことになった子と、身の回りのことを不自由なく話せるようになった子の為、何よりも私の為に「ワイスは日常のこと」にしたいと切に願うようになってきた。主人が読み終えたプリテンを、食卓の上に置いて行ってくれるのも有難い。

謙虚で思慮深く、優しい心に満ちたワイスメン・メネットのような集いを他には知らない。そこには人間的な「美」すら感じてしまう。一すべての美について人類はたえず追求してきたが、いまだに美の開拓の新しい分野があるとすればそれは人と人と、人間関係の美である。—英國学者 ハーバード・リードこんな言葉を書き記さずにはいられない。私自身、主人を通してワイスとともに深く係わって行動的に活動したならば、私の人生はもっと有意義に明るく楽しく彩られると信じている。

ワイスの光彩は、凜とした冬の日の今日も誰かの心を輝かせていることだろう。

※横山さん

お忙しい御主人に子育て、大変でしょう。

貴女をもっと知りたくてメネットリレーのバトンタッチ。



海外特報

御存知かな? ここに列記する豪州の最新情報。信じ難いでしょうか? いづれも事実なのです。

(1) 15年前403円していた豪州のドルが今日(62年11月18日)僅かの96円、つまり1/4以下で入手できる。

(2) 現在人口100万の近代都市で(豪州西南端に位置する)兼高かおるさん、竹村健一氏が共に世界一美しい町と報じたバース市の中産階級の生活費は一人当たり10万円、夫婦だと15万円位である。

(3) 銀行の1年もの定期預金利息は日本で3.75%だが豪州では15%。政府に支払う利子税も日本の半分、即ち利息の1割。尚豪州と日本の間には二重課税防止協定が結ばれている。

(4) 物価の安さも格別で例えば美味しい白米が日本の1/5。ガソリンが1リットル50円。ついでに交通は日本と同じ左側通行で安全。日本で軽く1万円以上する長さ30cm以上の新鮮な伊勢えびのサシミが2500円。環境衛生も抜群で水も美味しい。

(5) バース市周辺に30以上もあるゴルフ場のプレイ料金は平日で500~2000円。土、日、祭日で700~2400円でこれも日本の10分の1。設備も立派。人口過密でないから、よくすいていてプレイしやすい。マナーも上々。

(6) バース市の中心から車で30分以内の所で所謂6DK(ツインベッドルームが3部屋もついて)の豪邸が土地200坪付きで僅か680万円から買える。管理費も安く治安も最高。最近、豪州政府で発表のあった対外国人住宅販売停止は一時的なもので心なき日本の不動産業者に対する警告処置で、いづれ改訂される由。

(7) 現地の日本語熱は益々盛んで高校、大学でも日本語を正科に入れている所が多く、医師の通訳も自動組織化されていて不自由はない。

(8) 日本から豪州にかける国際電話料金は1分間630円なのに、同区間を現地から日本にかけると僅か125円で、これは大阪・東京間のそれよりまだ10円も安い。航空運賃も現地から日本へ片途5万円の計算となり驚くべきである。

(9) 昨年豪州は法律を改正し、遺産相続税を撤廃し世界の先進国をアッと驚かせた。将に特筆に値する。事実、他国から国籍を移して帰化、豪州に永久居住する人が増えつつある。私の知人で堺市にいた夫婦一組がこの9月にそれを実行して、今バースに新生活を始め、大いに楽しんでいる。

(10) 日本との時差が僅か1時間だから飛行旅行後もその疲れが残らない。季節は夏冬が日本と逆であるが、海岸地区の諸都市の気温は穏やかで冬は氷が張らず、夏も30度を越える事はない。とても温和で不快な梅雨もない。

以上の他にもメリットはあるが、紙面に限りあり記し尽くせない。永久居住でなくとも仲間10人位で一軒豪邸を共同購入し、鍵10個を各自持って毎年1ヶ月交替で現地休暇を過ごすのもイキなもの。箱根や軽井沢の別荘の時代は過去のこと。御一考如何?

今年3回バースを旅して来た
体験者 松添 勝 記す

ニコニコメッセージ

The Supplement to the Centennial 1987.12

(敬称略)

- 掛江 康一 松岡先生 すばらしいお話ありがとうございました。また、湯浅さん今後ともよろしくお願ひします。
- 川越 利信 新会員を迎えたよろこびに。
- 黒田 敏之 11月8日 第35回結婚記念日を自祝して。
- 柴田 健 松岡先生のお話を聞き、今日生かされている幸せに感謝。湯浅氏のご入会を祝って。
- 杉本恭之助 松岡先生、貴重なお話を有難うございました。
- 谷川 寛 松岡先生のスピーチそして湯浅さんの入会と、今日はすばらしい例会でした。
- 松添 勇 今日も心身健康で忙しく過し得た感謝と共に。
- 松本 常見 当番なのに遅れてすみませんでした。
- 三浦 直之 湯浅さん、入会おめでとうございます。
- 森 庄司 松岡司祭による有益な核のお話と、湯浅さんの入会を祝します。
- 山田 孝彦 松岡先生のお話を聞いて、日常の平和な日本に、のほほんとひたっていることを考え直さねばと思うことしきり。
- 山村 幸明 松岡司祭のスピーチをお聞きして、改めて核の恐ろしさを。
- 横山 豊 先日、台北の基隆河が氾濫しまして、1週間水なし電気なしの生活をしてました。僕にとって大変な体験をしました。
- メネット3名 振って、若きメネットが出席出来て感謝。
- 無記名 松岡先生のスピーチを聞き、核の廃絶につきYMCAの会費として大いに働かねばならぬ。
- 松岡虔一司祭 楽しい例会にお招き頂き真にありがとうございました。

Y'S & YM あっち・こっち 11月~1月

11月21日(土)

○留学生エイド

当日協力：平田・山村両メネット、眞嶋君

陣中見舞：中村、黒田、杉本の諸君

献 品：メンバー大勢、

他クラブからもタークサン！

○大阪YMCA協力会員の集い

出席者：田中、杉本、眞嶋の諸君

11月28日(土)

○中西部評議会

出席者：中村、杉本、掛江の諸君

12月25日(火)

○国際役員投票発送期日

IP ELECT (国際会長)

IT ELECT (国際会計)

ICM (国際議員)の選挙

選挙権者(各クラブ会長)

1月10日(日)

○中西部新年合同例会

PM 2:00~5:00

於大阪YMCA会館大ホール

○京都洛中クラブ チャーターナイト

被爆の体験と核時代の現況

1、被爆の体験

12才の時、所属していた長崎鎮西中学は落下中心地にあり全滅。私は早退したため奇跡的に助かる。3.8Kで被爆、倒壊し全焼した家屋の下敷となる、現在特別被爆者手ちよう所持。

2、核時代の現況（質と量の拡大）

イ、0.04メガトン

1945年8月6-9日、広島・長崎で爆発した核は約30万人の市民を死亡させたが、合せて0.04メガトンにすぎない。爆心地より4K離れた者は安全であつた。

ロ、15メガトン（9年間で375倍）

1954年3月1日ビキニの核実験で爆発した核は15メガトン。

広島長崎（0.04メガトン）の実に375倍。爆心地より150Kも離れた危険水域外で操業していたマグロ漁船（第5福竜丸）が被爆、船員久保山愛吉さんが死亡。

ハ、ICBM（大陸間弾道ミサイル）につけている核は5-10メガトン。広島（0.0125）の400-700倍。アメリカ全土に約1,60基配備。ソ連も回数以上。

ニ、ポセイドン潜水艦一隻が積載している18基のミサイルにはそれぞれ7~8個の多核弾頭がついており、これだけで人口15万以上のソ連の都市を残らず壊滅できる。

ホ、現在地球上の核は、5万-6万メガトン。広島の380万発-480万発分。全世界人口45億を20回以上殺す量である。

3、軍拡は世界経済を破壊

イ、世界の軍事費	1979年	4,100 億ドル
	1980年	6,500 億ドル
	1988年	9,000 億ドル

4、核は絶対悪

核戦争には勝者はない。人類が滅亡する。良い核、悪い核の区別はない。核は絶対悪である。

1987年11月18日、センテニアル、ワイズメンズクラブ例会

発題者：松岡 康一